



INTERPSIQUIS 2022

XXIII CONGRESO VIRTUAL INTERNACIONAL
DE PSIQUIATRÍA, PSICOLOGÍA Y SALUD MENTAL

DEPRESIÓN EN RESIDENTES DE MEDICINA INTERNA ANTES Y DESPUÉS DE LA ATENCIÓN DE PACIENTES CON COVID

Carlos Francisco Grajeda Gutiérrez, José María De La Roca Chiapas, Verónica Reyes Pérez, Carolina Villada, Martha Alicia Hernández-González, Valeria Judith Íñiguez Venegas

josema_delaroca@yahoo.com.mx

depresión, covid

RESUMEN

Adscripciones: Universidad de Guanajuato, IMSS

Tipo de estudio:

Se desarrolló un estudio observacional transversal prospectivo de relación.

Objetivo

Conocer la frecuencia del trastorno depresivo en residentes de medicina interna en UMAE número 1 en León Guanajuato.

Objetivos específicos:

Comparar los resultados previos a la pandemia de prevalencia de trastorno depresivo y la Prevalencia de trastorno depresivo después de atender pacientes Covid durante un año

Lugar:

Servicio de medicina interna de una Unidad Médica de Alta Especialidad en México.

DEPRESIÓN EN RESIDENTES DE MEDICINA INTERNA ANTES Y DESPUÉS DE LA ATENCIÓN DE PACIENTES CON COVID

RESULTADOS

Se registraron 53 sujetos para el análisis. Se realizó prueba de normalidad mediante el método de Kolmogorov-Smirnov. El diagnóstico de depresión se realizó mediante la escala de Beck mediante pruebas t de muestras repetidas obteniendo el siguiente resultado: $t = 4.02$, $gl = 52$ y $p < 0.001$

CONCLUSIONES

Se observa que la presión a la que se someten los residentes de medicina interna por atender pacientes ante la emergencia sanitaria derivada por Covid, aumentó sus niveles de depresión y que es necesario establecer un programa de atención para problemas de salud mental para este grupo de especialistas